

令和2年4月6日

岐阜県中学校バドミントン関係者 各位

岐阜県バドミントン協会 競技委員会

競技委員長 水野 新悟

岐阜県中学校体育連盟バドミントン競技

専門委員長 平池 直哉

### 令和2年度岐阜県中学生バドミントン選手権大会(単)中止について

平素より岐阜県バドミントン協会事業に対してご理解とご協力を賜り厚く感謝申し上げます。

さて、新型コロナウィルス感染対策により各方面において多大な影響が出ており、バドミントン競技においても、大会の中止または延期や練習場所の閉鎖など多岐に渡っております。

当協会でも今後の状況をみて相応の対応をしていく事が妥当だと考え、5月16日(土)に開催予定しておりました、岐阜県中学生バドミントン選手権大会を中止とさせて頂きます。

協会役員一同開催へ向けて準備を進めて参りましたが、残念な決定に至った事について、ご理解の程、宜しくお願いします。

今後、感染緩和からイベント等の開催について一定のご理解が得られるようであれば、6月6日(土)開催予定の岐阜県中学生バドミントン選手権大会(複)については開催の方向で考えております。その際には、各中学校バドミントン関係者の皆様には、岐阜県バドミントン協会ホームページでの案内をさせて頂きます。

ご不明な点がございましたら、岐阜市立岐北中学校(平池直哉)に電話連絡  
または k1014410@gmail.com にご連絡ください。